

Media Online	Jatengpos.co.id
Tanggal	05 Maret 2024
Wilayah	Kabupaten Semarang



## Terdampak Revitalisasi Benteng Pendem Ambarawa, 6 KK Terima Tali Asih

<https://jatengpos.co.id/terdampak-revitalisasi-benteng-pendem-ambarawa-6-kk-terima-tali-asih/muis>

**JATENGPOS.CO.ID, UNGARAN**– Bupati Semarang H Ngesti Nugraha menyerahkan tali asih berupa uang tunai kepada enam kepala keluarga (KK) yang terdampak revitalisasi Benteng Pendem Ambarawa. Penyerahan dilakukan di ruang utama Rumah Dinas Bupati Semarang di Ungaran, pekan kemarin.

Ikut mendampingi Kepala DPU Valeanto Sukendro, Camat Ambarawa Eka Jaya Sakti, Lurah Lodayong Daroji.

Bupati Semarang H Ngesti Nugraha mengatakan bantuan tali asih merupakan bentuk kepedulian terhadap warga yang harus pindah dari lokasi proyek. Sebab tidak ada ganti rugi dari Kementerian PUPR sebagai pelaksana revitalisasi.

Dikatakan revitalisasi Benteng Pendem merupakan proyek nasional yang harus didukung. Pembangunan dimaksudkan untuk menyulap bangunan peninggalan bersejarah menjadi destinasi wisata yang representatif. Bupati juga terima kasih kepada warga yang bersedia pindah dengan sukarela.

“Semoga nantinya bermanfaat bagi warga Ambarawa dan Kabupaten Semarang,” ujarnya.

Sebelumnya, Pemkab Semarang melalui Bagian Kesra Sekretariat Daerah akan menyalurkan hibah senilai Rp8,525 miliar untuk 768 tempat ibadah dan lembaga pendidikan keagamaan pada tahun 2024.

Koordinator Kegiatan Kesejahteraan Masyarakat Bagian Kesra, Erwinia Farid menjelaskan besaran hibah masing-masing bervariasi antara Rp5 juta – Rp20 juta.

“Besaran hibah berdasarkan usulan dari masyarakat,” jelasnya di sela-sela sosialisasi bantuan hibah di aula Kantor Kecamatan Ungaran Barat, Lerep, Rabu (28/2/2024) lalu.

Penyaluran dana hibah, lanjut Erwinia, merupakan salah satu program unggulan Bupati Semarang H Ngesti Nugraha dan Wakil Bupati H Basari.

Diantara calon penerima hibah adalah tempat ibadah lima agama seperti masjid, gereja, vihara juga ada lembaga pendidikan keagamaan. Selain itu juga ada satu tempat ibadah umat penghayat kepercayaan kepada Tuhan Yang Maha Esa di Bawen. **(muz)**